
市長への手紙」ＨＰ掲載データ（令和３年 11 月分）

見出し 0311-14 資源物の収集頻度

ご意見 資源物の収集頻度

回答 資源物収集の頻度についてですが、収集頻度を増やした場合、車両

や人員の確保など全体の収集スケジュールの調整が必要となること

や、収集に係る費用が大幅に増加することなどから、直ちに実現する

ことは困難であると、ごみの収集業務を管轄している久慈広域連合か

ら伺っているところであります。しかしながら、今後、資源物排出量

のさらなる増加も考えられますので、久慈広域連合及び関係機関等と

意見交換をしながら慎重に検討してまいります。なお、現在、市内で

は、スーパー等での店舗回収や地域団体による集団回収等でも資源物

を収集しているため、それらの活用についてもご検討いただければ幸

いです。
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